

東京23区のニュース >

東京23区の連載 >

東京の観光特集 >

地域コーナートップ >

## 都職員週休3日導入 来年度 女性の育児両立支援 知事表明



所信表明演説する小池知事（3日、都議会で）

小池知事は3日、都職員が「週休3日」を選択できる制度を来年4月から導入する考えを明らかにした。勤務時間を柔軟に選べる「フレックスタイム制」を活用し、毎週、平日休みを取得できるようにする。女性が子育てと仕事を両立しやすい働き方を都が示し、都内企業などに広げたい考えだ。

この日開会した都議会第4回定例会の所信表明演説で制度導入を説明し、「出産や育児で自らのキャリアを諦めないよう、都庁の働き方を見直す」と述べ、女性が活躍できる環境づくりに意気込んだ。

都によると、週休3日の対象は、短時間勤務や会計年度任用などを除く職員。都の現行制度では、土日祝日が休みの職員の場合、これらの休みに加えて4週間で1日、平日休みが取得できる。来年度からはフレックスタイム制の運用を変え、4週間で155時間の労働時間を確保すれば、週1日、平日に休みを取得できるようにする。例えば、月～木に1日10時間弱働けば、金曜も休みとなる。

加えて小学3年までの子どもがいる職員には、始業時間を遅らせたり、終業時間を早めたりして、1日最大2時間の「部分休暇」を取れる制度も創設し、子育てしやすくする。

働きやすい職場環境を実現するため、週休3日が可能な制度を導入する自治体は増えている。茨城県は今年4月、千葉県は6月に始めた。両県とも都と同様の制度で、千葉県では、1回でも週休3日を取得した職員は11月1日までに150人に上った。同県の担当者は「育児や介護など職員が抱える事情は様々なので、週休3日を利用することもできるようにした」と話した。

◎

このほか小池知事は所信表明で、少子化対策として、都立大塚病院（豊島区）で来年度から、不妊治療の体外受精と顕微授精を開始すると明らかにした。都立病院では初めてという。

首都の防災強化にも言及した。能登半島地震での石川県輪島市の大規模火災を受け、都内の木造住宅密集地域の解消策をまとめた防災計画の基本方針案を年明けに、台風などに備えた河川の高潮対策方針を年度内にそれぞれ示す。小池知事は「都民の命、財産をしっかりと守る」と語った。

定例会は18日まで。10日に代表質問、11日に一般質問が行われる。

**→ 東京23区の最新ニュースと話題 >**

| あわせて読みたい

小金井の農業 トレカに...実在農家のキャラも 市民有志ら製作「やさいじん」 >

築地跡地100人探検 初的一般見学 >

東京ホットぶれいす 食卓に花咲かす >

広がる渋谷シェア傘 レンタル所100か所達成 >

| 関連キーワード

#千葉県

#石川県輪島市

#茨城県

◎ 記事に関する報告

## 読売新聞社から

会社案内 お知らせ 採用情報 グループ会社の採用情報 読売新聞社へのお問い合わせ 個人情報（プライバシーポータル）著作権 記事・写真・動画の利用申込  
投稿・情報提供 新聞広告ガイド

## 読売新聞オンライン（YOL）について

読売新聞オンラインとは サイトマップ サイトポリシー データの収集と利用について ヘルプ デジタルサービスに関するお問い合わせ デジタル広告ガイド

読売新聞オンラインに掲載している記事や写真などは、日本の著作権法や国際条約などで保護されています。読売新聞社など著作権者の承諾を得ずに、転載、インターネット送信などの方法で利用することはできません。

© The Yomiuri Shimbun.